

Liebe Schülerinnen und Schüler
der 4. Klassen,

mitten in Fulda, ganz in der Nähe von Dom, Schlossgarten
und Paulustor befindet sich die Winfriedschule. Unser
Gymnasium ist ein schönes, helles Gebäude mit vielen
Gesichtern und interessanten Ecken, die es für Euch zu
entdecken gilt. Dazu lade ich ganz herzlich ein!

Die Winfriedschule hat viel zu bieten, wenn es um eine
gelingende Schulzeit geht. Deshalb ist das Lernen bei uns
auch ein individueller Prozess – jeder einzelne Schüler und
jede einzelne Schülerin sind uns wichtig! Zum erfolgreichen
Lernen gehört kooperatives Handeln, Entdecken, Erforschen
und Erproben, Neugier und Lernfreude.

Wenn Ihr darauf Lust habt, seid Ihr an der Winfriedschule
richtig. Dabei unterstützen Euch engagierte Lehrerinnen
und Lehrer. In neun gymnasialen Schuljahren nehmen wir
uns für das gemeinsame Lernen ausreichend Zeit.

Ich freue mich über Euer Interesse an der Winfriedschule.
Herzlich willkommen!

A. Albrecht



Liebe Eltern,

ich bin Annette Albrecht, Schulleiterin
der Winfriedschule. Gerne berate ich Sie
telefonisch oder vor Ort, verbunden mit
einer kurzen Schulführung.

annette.albrecht@schule.landkreis-fulda.de

